

## Dank für Unterstützung bei einer Abstimmung Thanks for support at a vote

*Joachim Braun, Vice President Kut Ups Karlsruhe*

Dear Square Dance friends from near and far,

on February 23<sup>rd</sup>, 2019 we asked on the EAASDC black board for your support. The municipal utility company in Karlsruhe supports clubs financially. Up front, there was a vote, based on the projects of the participating clubs.

Unfortunately, we, like many other clubs, did not make it into the top 10. How-ever, we thank you for your support.

This result however, does not mean that we are going to cancel our 60<sup>th</sup> anniversary in 2021. We are still planning and discussing it in this context. We will announce the date of the pyramid dance for our 60<sup>th</sup> anniversary as soon as we know it. We would be happy to welcome you then in Karlsruhe.

Squared regards

Joe

Translated by Kai Hoffmann

Liebe Square Dance Freunde aus nah und fern,

am 23.02.2019 baten wir Euch auf dem Schwarzen Brett der EAASDC um Eure Unterstützung – um Eure Stimme. Die Stadtwerke Karlsruhe unterstützen Vereine mit finanziellen Mitteln. Vorn an stand eine Abstimmung. Basis hierfür waren Projekte der teilnehmenden Vereine.

Leider hat es für uns sowie für so viele andere Vereine nicht gereicht, unter die besten zehn zu kommen. Wir danken Euch für Eure Unterstützung.

Das Ergebnis bedeutet jedoch nicht, dass wir unseren 60. Clubgeburtstag im Jahr 2021 ausfallen lassen. Wir befinden uns in der Planung und damit in Zusammenhang in verschiedenen Vorgesprächen. Sobald wir wissen, wann der Pyramid-Dance zum 60. Geburtstag der KUT UPs Karlsruhe stattfinden wird, lassen wir es Euch wissen. Wir würden uns riesig freuen, Euch dann in Karlsruhe begrüßen zu dürfen.

Quadratische Grüße

Joe



### EAASDC - Schwarzes Brett



### EAASDC - Notice Board

Am „Schwarzen Brett“ der EAASDC, erreichbar von der EAASDC Homepage über den Link „Für Tänzer und Clubs“, ist Euer Raum für

- Private Kleinanzeigen
- "Verloren und gefunden"
- "Angebote und Gesuche" von Mitfahrgelegenheiten . . .

⇒ Kleinanzeigenwünsche bitte direkt an den Webmaster: [webmaster@eaasdc.eu](mailto:webmaster@eaasdc.eu)

